

Rosie Ruiz: la mayor tramposa del Maratón



Rosie M. Vivas, más conocida como Rosie Ruiz, nació en La Habana, Cuba, el 21 de junio de 1953. Emigró a los Estados Unidos con su familia cuando era niña, estableciéndose en Nueva York. Ruiz ganó notoriedad mundial por su fraude en el Maratón de Boston de 1980.

El 21 de abril de 1980, Rosie Ruiz participó en el Maratón de Boston. Fue declarada ganadora femenina con un tiempo de 2 horas, 31 minutos y 56 segundos, el tercer mejor tiempo jamás registrado por una mujer en la historia de la carrera en ese momento. Esta victoria inmediatamente generó sospechas debido a su desconocimiento en los círculos de maratonistas y a su apariencia fresca y no exhausta en la línea de meta.

Las dudas se reforzaron rápidamente con testimonios de espectadores y otros corredores que afirmaron no haberla visto en el recorrido. Los organizadores también notaron inconsistencias en sus actuaciones anteriores. Tras una investigación más profunda, se descubrió que Ruiz había entrado en la carrera en los últimos kilómetros, saliendo de la multitud para cruzar la línea de meta. El 25 de abril de 1980, tras una investigación exhaustiva, fue oficialmente descalificada por fraude.

El incidente de Rosie Ruiz recibió una amplia cobertura mediática, y ella se convirtió en un ejemplo emblemático de trampa deportiva. Su nombre quedó asociado a la deshonestidad en el deporte. A pesar de sus intentos de rehabilitación y sus declaraciones de inocencia, las pruebas de su fraude fueron abrumadoras.

Después del incidente del Maratón de Boston, Ruiz tuvo varios enfrentamientos con la ley por fraude y robo. En 1982, fue arrestada por desfalcar \$60,000 de una empresa inmobiliaria donde trabajaba. En 1983, fue condenada por posesión de cocaína.

Ruiz luego llevó una vida relativamente tranquila hasta su fallecimiento el 8 de julio de 2019, a los 66 años, debido a un cáncer.

Sources

- en.wikipedia.org
-

Insólito - 24 juin 2024 - Scipius - CC BY 2.5